



El Ejecutivo resuelve las necesidades de la gente

De un total de 12 mil asuntos planteados en "Pláticale al Gobernador", 8 mil 300 se han concluido satisfactoriamente, trasciende durante nutrida audiencia pública en Tulum



Más información en la página 12A



Premia la Sede al Artesano del Año

TULUM, 21 de marzo. La artesana carrilportense Paula Coh Cen resultó ganadora absoluta del concurso estatal "El Artesano del Año", certamen con el que la secretaria de Desarrollo Económico, Rosa Elena Lozano Vázquez, y el edil Víctor Mas Tah premiarán a los 10 mejores de todos los municipios que participaron además de entregar material de trabajo a 130 artesanos de este municipio.

En el Parque Museo de la Cultura Maya de Tulum se dijo que el concurso se realiza para reconocer la trayectoria de los artesanos, y del cual resultó ganadora absoluta la carrilportense y se mencionó que en lo que va de la administración del Gobernador Carlos Joaquín González, se han brindado más de cuatro mil 350 apoyos, con una inversión de 24 mdp.

Más información en la página 12A

Atrapan a asaltantes en rápida reacción policial

En una rápida intervención de la Policía Municipal Preventiva, se logró la detención de dos sujetos que habían atracado la gasolinera del Suchaa, ubicada en calles de la colonia Del Bosque. Uno de los delincuentes logró internarse en una zona de maleza situada en

las inmediaciones del basurero municipal. A eso de las 22:40 horas de ayer las líneas de emergencias reportaron un robo con violencia en la gasolinera del Suchaa, ubicada en la Calzada del Centenario con Cedro.



Más información en la página 3A

Cofepris cierra el paso a la ciguata

Al menos 63 kilogramos de barracuda han sido decomisados por la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) en Quintana Roo, como parte de los operativos que realiza derivado de la temporada de Cuaremas desde el pasado 4 de marzo. Miguel Pino Murillo, director de la dependencia, dio a conocer que han sido verificados desde mercados hasta cooperativas pesqueras, y otros negocios que expenden pescados y mariscos, a fin de verificar que el pescado esté en buen estado de conservación, es decir refrigerado, que tenga los ojos claros, que la escama esté dura y en buen estado el marisco, ya que en caso de detectarse que esté descompuesto se hará el aseguramiento del mismo y los establecimientos se harán acreedores a una sanción administrativa.

Más información en la página 3A

Con un debut y tres en punta



CIUDAD DE MEXICO, 21 de marzo. Gerardo "Tata" Martino comienza a aclarar la mente. El entrenador de la Selección Mexicana prácticamente tiene listo el XI con el que enfrentará a Chile en el primer partido como técnico del Tri.

Pese a los constantes cambios, pruebas y variantes que realizó en los entrenamientos que dirigió en Chulavista, Estados Unidos, el timonel ya se habría decidido por los 11 con los que arrancará este viernes en San Diego ante el cuadro andino.

Más información en la página 1B



Conjuran motín de ilegales en el INM

Un grupo de 51 mujeres extranjeras aseguradas en el edificio de la sub-delegación del Instituto Nacional de Migración en Chetumal amenazó con amotinarse para obligar a las autoridades a que les definan su situación. Les proporcionen alimentos y facilidades para asearse, pues van a cumplir una semana de que fueron detenidas en Cancún.

Más información en la página 2A

Investigan doble crimen en San Pedro, Belice

Más información en la página 11A

Traía 36 bolsas de marihuana



Cecilia SOLÍS

BENITO JUAREZ, 21 de marzo. La Fiscalía General del Estado (FGE) informó que durante un recorrido de prevención y vigilancia, elementos de la Policía Ministerial de Investigación detuvieron en calles de esta ciudad a Jorge "N", a quien le aseguraron 36 bolsas con marihuana.

La detención ocurrió en calles de la Región 96, en donde fue señalado que también presuntamente tenía retenida y golpeaba a una mujer.

Entre Muros

Alianza. Es la que ayer estableció el diputado federal por Quintana Roo, Luis Alegre Salazar, con los integrantes de la Asociación de Secretarías de Turismo (Asetur), a fin de buscar los mecanismos que mejoren el desempeño de sus actividades y se beneficie a la población con la derrama económica que genera la llamada "industria sin chimeneas" en todo el país.

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, el también presidente de la Comisión de Turismo de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión encabezó una mesa de trabajo en la que junto con Jorge Manos Esparragoza, titular del citado organismo, abordó los retos que actualmente enfrenta al turismo tanto en México como en el mundo, destacando la imperiosa necesidad de que tanto los tres niveles de Gobierno, como la iniciativa privada y los prestadores de servicios continúen trabajando unidos para así obtener mejores resultados en beneficio de la población.

En este sentido, el antes citado sostuvo que en materia turística hay mucho por hacer, de ahí la imperiosa necesidad de continuar apostando a la suma de esfuerzos ya no sólo para impulsar y consolidar la actividad en todos los ámbitos, sino para que esta, como generadora de riqueza que es, sirva para acortar las brechas de las desigualdades que aún prevalecen en los destinos y que los beneficios lleguen a todas las comunidades con mejores servicios y más obras públicas.

Al respecto, el legislador informó que ya fue presentada ante el pleno de la Cámara de Diputados una iniciativa de reformas a la Ley de Coordinación Fiscal, la cual propone la creación de un nuevo fondo de aportaciones proveniente del Ramo 33, con el objetivo de contar con recursos económicos suficientes para la promoción y desarrollo turístico en las entidades federativas y, por supuesto, para la consolidación de los llamados "Pueblos Mágicos", mismos que, en el caso de Quintana Roo, incluyen a los municipios de Bacalar, Isla Mujeres y Tulum.

Con base en lo anterior, no queda más que esperar que, como lo señaló en su momento el propio Alegre Salazar, que sea a través del trabajo coordinado como se continúe fortaleciendo al sector turismo, pensando siempre en el bienestar de las miles de familias que dependen del mismo.

¿No lo cree así, amable lector?